



Strategi Sukses Manajemen Keuangan di Klinik Mulia Medica 2: Pelatihan yang Mengubah Permainan

Ulfa Natsir¹

¹ Fakultas Bisnis, Institut Ilmu Sosial dan Bisnis Andi Sapada

Email: pulfanatsir@gmail.com¹

ABSTRAK

Manajemen keuangan merupakan Penggabungan dari ilmu dan seni yang membahas, mengkaji dan menganalisis tentang bagaimana seseorang manajer keuangan dengan mempergunakan seluruh sumber daya perusahaan untuk mencari dana, mengelola dana dan membagi dana dengan tujuan memberikan profit atau kemakmuran bagi para pemegang saham dan sustainability (berkelanjutan) usaha bagi perusahaan. Manajemen Keuangan atau sering disebut pembelajaran dapat diartikan sebagai semua aktivitas perusahaan yang berhubungan dengan usaha-usaha mendapatkan dana perusahaan dengan biaya yang murah serta usaha untuk menggunakan dan mengalokasikan dana tersebut secara efisien.

Kata Kunci : Strategi, Manajemen, Keuangan

Tanggal Terbit : 28 Agustus 2023

A. Pendahuluan,

Manajemen keuangan adalah gabungan antara ilmu dan seni yang membahas, menganalisis, dan mengkaji bagaimana seorang manajer keuangan dapat menggunakan semua sumber daya perusahaan untuk mencari, mengelola, dan mengalokasikan dana dengan tujuan memberikan keuntungan dan keberlanjutan bagi para pemegang saham perusahaan. Dalam pembelajaran manajemen keuangan, semua aktivitas perusahaan yang terkait dengan upaya mendapatkan dana dengan biaya yang rendah serta penggunaan dan alokasi dana yang efisien dianggap sebagai bagian dari manajemen keuangan.

Perkembangan suatu perusahaan sangat tergantung pada peran laporan keuangan, seperti laporan laba rugi dan neraca, atau laporan keuangan lainnya. Dengan kata lain, laporan keuangan merupakan alat untuk menentukan dan menilai posisi keuangan suatu perusahaan pada waktu tertentu. Penilaian ini sangat penting bagi pihak-pihak yang terlibat langsung dengan perusahaan atau bagi mereka yang berencana untuk berinvestasi dalam perusahaan tersebut. Sebuah perusahaan dituntut untuk meningkatkan kinerjanya agar dapat mempertahankan posisi keuangannya dalam menghadapi masa krisis dan persaingan yang semakin ketat. Prospek perusahaan dapat dilihat dari tingkat keuntungan (profitabilitas), sedangkan risiko dapat dilihat dari kemungkinan perusahaan mengalami kesulitan keuangan atau bahkan kebangkrutan.

Dalam rangka meningkatkan pemahaman dan keterampilan dalam manajemen keuangan, Klinik Mulia Medica 2 menyelenggarakan pelatihan yang efektif. Pelatihan ini dirancang untuk memberikan peserta pengetahuan yang mendalam tentang strategi pengelolaan keuangan yang sukses. Peserta akan mempelajari cara mencari sumber dana dengan biaya yang efisien, mengelola dan mengalokasikan dana dengan tepat, serta memaksimalkan profitabilitas dan keberlanjutan usaha perusahaan. Melalui pelatihan ini, peserta akan mendapatkan wawasan yang lebih luas mengenai pentingnya laporan keuangan dalam mengevaluasi kinerja perusahaan, serta bagaimana meningkatkan kinerja keuangan untuk menghadapi tantangan dan persaingan di masa depan.

Pelatihan ini akan melibatkan praktik-praktik terbaik, studi kasus, dan diskusi interaktif yang akan membantu peserta memahami konsep-konsep manajemen keuangan yang relevan dan menerapkannya dalam konteks Klinik Mulia Medica 2. Para peserta akan diberikan panduan langkah demi langkah dalam menganalisis laporan keuangan, mengidentifikasi faktor-faktor yang mempengaruhi kinerja keuangan, serta mengembangkan strategi yang tepat untuk mencapai tujuan keuangan yang diinginkan.

Dengan mengikuti pelatihan ini, peserta diharapkan dapat mengoptimalkan pengelolaan keuangan di Klinik Mulia Medica 2, meningkatkan kualitas laporan keuangan, serta mengambil keputusan keuangan yang lebih cerdas dan berdasarkan analisis yang akurat. Pelatihan ini akan memberikan pondasi yang kuat bagi para peserta untuk menghadapi tantangan dan memanfaatkan peluang dalam mengelola keuangan perusahaan dengan efektif dan efisien.

B. Metode Kegiatan

Metode ceramah digunakan untuk menyampaikan pemahaman tentang konsep-konsep dasar dalam memperoleh dan menggunakan dana secara efektif dan efisien. Melalui ceramah, peserta akan diperkenalkan dengan prinsip-prinsip dan strategi dalam manajemen keuangan yang dapat diterapkan di Klinik Mulia Medica 2.

Metode tanya jawab juga diterapkan dalam pelatihan ini. Peserta diberikan kesempatan untuk bertanya, memberikan tanggapan, dan berdiskusi tentang materi-materi yang dianggap belum jelas atau membutuhkan penjelasan lebih lanjut. Hal ini memungkinkan peserta untuk berinteraksi langsung dengan pembicara dan memperoleh pemahaman yang lebih mendalam tentang konsep-konsep yang dibahas.

Selain itu, metode simulasi atau praktik juga digunakan dalam pelatihan ini. Peserta diberikan kesempatan untuk melakukan latihan atau simulasi langsung dalam mengimplementasikan materi yang telah dipelajari. Misalnya, mereka dapat terlibat dalam studi kasus di mana mereka diminta untuk menerapkan konsep-konsep manajemen keuangan yang relevan dalam skenario kehidupan nyata di Klinik Mulia Medica 2. Melalui kegiatan ini, peserta dapat mengasah keterampilan praktis mereka dalam mengelola keuangan klinik dan memahami dampak dari keputusan keuangan yang diambil.

Kombinasi dari metode ceramah, tanya jawab, dan simulasi/praktik ini dirancang untuk menciptakan pengalaman pembelajaran yang holistik dan interaktif bagi peserta. Mereka tidak hanya mendapatkan pengetahuan teoritis, tetapi juga memiliki kesempatan untuk berpartisipasi aktif dalam memperdalam pemahaman mereka dan mengembangkan keterampilan praktis yang relevan. Dengan pendekatan ini, diharapkan peserta pelatihan dapat memperoleh pemahaman yang lebih luas dan mampu menerapkan konsep-konsep manajemen keuangan dengan lebih efektif di lingkungan kerja mereka.

C. Hasil

Kegiatan pelatihan ini berhasil terlaksana dengan baik berkat kerja sama yang erat antara tim Pengabdian kepada Masyarakat (PKM) dari Institut Ilmu Sosial dan Bisnis Andi Sapada dengan Klinik Mulia Medika. Dalam pelaksanaannya, evaluasi kegiatan pengabdian kepada masyarakat dilakukan dengan persetujuan dan dukungan penuh dari direktur Klinik Mulia Medika, yang mengakui pentingnya pelatihan ini dalam meningkatkan pemahaman dan keterampilan keuangan para staf dan anggota klinik.

Metode ceramah, tanya jawab, dan simulasi/praktek digunakan secara terpadu dalam penyampaian materi laporan keuangan kepada peserta. Melalui ceramah, peserta diberikan pemahaman mendalam tentang konsep-konsep dasar dalam penyusunan dan interpretasi laporan keuangan. Sedangkan metode tanya jawab memberikan kesempatan kepada peserta untuk berinteraksi langsung dengan narasumber, bertanya, memberikan tanggapan, dan memperjelas hal-hal yang belum dipahami dengan baik.

Pada bagian simulasi/praktek, peserta diberikan kesempatan untuk secara langsung menerapkan pengetahuan yang telah mereka peroleh melalui latihan praktis. Misalnya, mereka dapat melakukan studi kasus tentang penyusunan laporan keuangan berdasarkan data nyata dari Klinik Mulia Medika. Melalui simulasi ini, peserta dapat mengasah kemampuan analisis mereka, meningkatkan ketepatan dan kecepatan dalam menyusun laporan keuangan, serta memahami implikasi keuangan yang mungkin timbul dari keputusan yang diambil.

Dampak yang signifikan dari kegiatan pelatihan ini dapat dilihat dari beberapa aspek:

1. Manfaat yang dirasakan oleh peserta sangat luas. Mereka tidak hanya mendapatkan pemahaman teoritis yang kuat, tetapi juga memiliki kesempatan untuk mengaplikasikan konsep-konsep tersebut dalam situasi simulasi yang mirip dengan kondisi sebenarnya. Hal ini memungkinkan para peserta untuk mengembangkan keterampilan praktis yang relevan dengan tugas-tugas mereka di Klinik Mulia Medika, seperti mengelola anggaran, menganalisis kinerja keuangan, dan mengambil keputusan yang berdasarkan data keuangan yang akurat.
2. Kemampuan peserta dalam mengelola data dan menganalisis informasi keuangan meningkat secara signifikan. Pelatihan ini memberikan peserta pengetahuan dan keterampilan yang diperlukan untuk mengumpulkan, memproses, dan menganalisis data keuangan dengan cermat. Mereka juga diajarkan teknik-teknik dalam penyusunan laporan keuangan yang akurat dan informatif. Dengan kemampuan ini, peserta dapat menghasilkan informasi keuangan yang berguna bagi pengambilan keputusan di Klinik Mulia Medika.
3. Selama mengikuti pelatihan, peserta juga mengalami peningkatan kedisiplinan, partisipasi, dan motivasi. Kehadiran aktif dalam sesi ceramah, partisipasi dalam diskusi dan tanya jawab, serta keterlibatan dalam kegiatan simulasi/praktek membantu peserta untuk mengembangkan sikap disiplin, kerjasama, dan semangat belajar yang tinggi. Hal ini menciptakan lingkungan yang kondusif bagi pembelajaran yang efektif dan mendorong peserta untuk menerapkan pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh dalam lingkungan kerja mereka.

Dengan begitu, dapat disimpulkan bahwa kegiatan pelatihan ini memberikan dampak yang signifikan bagi peserta, Klinik Mulia Medika, dan juga para pasien yang dilayani oleh klinik tersebut. Para peserta memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang meningkat dalam mengelola keuangan, sementara Klinik Mulia Medika mendapatkan manfaat dalam meningkatkan efisiensi dan efektivitas pengelolaan keuangan mereka. Dengan peningkatan ini, diharapkan klinik dapat memberikan layanan yang lebih berkualitas bagi masyarakat.

D. Kesimpulan

Pelatihan ini memberikan pemahaman dan keterampilan yang komprehensif kepada peserta, termasuk pengelola, staf, dan pengurus, mengenai pengelolaan keuangan, penyusunan laporan keuangan, dan analisis rasio keuangan. Mereka mempelajari konsep dasar dalam manajemen keuangan, seperti perencanaan keuangan dan pengendalian biaya, serta diajarkan metode penyusunan laporan keuangan yang akurat. Selain itu, peserta juga dilatih dalam analisis rasio keuangan untuk mengukur kinerja keuangan organisasi. Pelatihan ini memberikan landasan yang kuat bagi peserta dalam mengelola keuangan dengan efisiensi dan menyusun laporan keuangan yang relevan.

Referensi

Anggraini, L. D., Ratu, M. K., & Purnamasari, E. D. (2022). Pendampingan Pengelolaan Keuangan Dan Pemberdayaan E-Commerce Pada UMKM. 5, 2446–2452.

- Bastomy, Bagoes. 2014. Manajemen Keuangan Koperasi. Serewax.blogspot.com/2014/03/manajemen-keuangan. Diakses pada Rabu 27 Oktober pukul 11.30
- Hartati, Sri. 2013, Jurnal Manajemen Keuangan Ikatan Akuntan Indonesia. Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) NO. 27. Keputusan Menteri Keuangan No 316/KMK.016/1994 tanggal 27 Juni 1994, dan UUD No. 20 Tahun 2008.